

県立高校の魅力がますますアップ！

教育政策課 ☎043-223-4026

県立高校の職業系の学科やコースでは、さまざまな専門的な資格が取得できるなど、実践的な学びができます。

また、令和4年4月から、県立定時制高校がリニューアルし、生活リズムに合わせた柔軟なカリキュラムや職業選択に有利な専門的な科目を学ぶことができるようになります。

専門的な資格が取れる職業系学科・コース

福祉を学ぼう

松戸向陽高校の福祉教養科では介護福祉士、各学区に1校程度設置されている福祉に関する系列・コース設置校では介護職員初任者研修修了者資格の全員取得に向け、近隣の施設と連携して実践的に学んでいます。



医療ケア喀痰吸引実習

工業高校で技術を学んでものづくりをリード

機械・電気・工業化学・建設・情報・理数工学などさまざまな分野を学び、多くの資格を取得することができます。卒業後は、高い技術力をもつ企業への就職や、さらに専門知識を深めるための大学などに進学ができます。



溶接の実習

県立定時制高校2校の新たなスタート

佐倉南高校《三部制定時制の課程》

令和4年度から、自分のペースや生活リズムに合わせた高校生活を送ることができる**三部制定時制**の新しい教育課程がスタートします。なお、佐倉東高校定時制は、佐倉南高校へ移行します。

佐倉南高校



船橋高校《定時制総合学科》

令和4年度から、行徳高校定時制の課程と統合し、新たに**総合学科**がスタートします。普通科目に加えて、年次が進むごとにビジネスや健康など職業選択に関わるような専門的な科目を選択できます。



全国学力・学習状況調査結果

学習指導課 ☎043-223-4059

本年5月27日に実施した調査の結果が、文部科学省から公表されました。

本県の教科に関する調査結果は、全国平均と比較して小学校国語、同算数及び中学校国語は同等であり、中学校数学については、平均正答率が1.2ポイント低い状況でした。

また、児童生徒質問紙調査結果から、全国と比べると家庭学習の時間が短いことや、平日にゲームをする時間が1日あたり2時間以上の児童生徒が50%以上いることもわかりました。

＼こんなことも明らかに！／

- 児童生徒の発言や活動の時間を確保して授業を進めている学校ほど、正答率が高い。
- 家庭学習の時間が長いほど、正答率が高い。
- 平日にテレビゲーム(スマートフォン)をする時間が長いほど、正答率が低い。

千葉県教育委員会では、これらの結果を踏まえ、学力向上に特に効果を上げている学校の取り組みを好事例として収集し、県内の小、中学校へ周知していきます。

「早寝早起き朝ごはん」で規則正しい生活を!!

生涯学習課 ☎043-223-4167

子供たちが健やかに成長していくためには、「早寝早起き朝ごはん」をはじめとした規則正しい生活習慣が大切です。県教育委員会では、学校・市町村・関係機関と協働のもと、子供の基本的な生活習慣の確立を目指し、「早寝早起き朝ごはん」をスローガンとした情報提供を行っています。

朝食の効果は…?!

- 脳と体のエネルギー源「ブドウ糖」の補給で、朝からしっかりと活動できます。
- 毎日食べている子供ほど、学力・体力が高い傾向にあります。



早寝早起き朝ごはん ちば

検索

